みんなで森林づくりよみがえれ!「野幌の森」

~ 『山の日』記念 ~

その後レポート No.9

平成28年6月22日



平成16年9月の強い風台風により野幌森林公園では、たくさんの樹木が倒れたり、折れたりしてしまいました。その森林を再生するため「100年前の原始性が感じられる森林」を目標に『みんなで森林づくり よみがえれ!「野幌の森」』と題して市民のみなさんと協働で野幌の森の再生を進めています。平成28年度の「野幌の森」の下草刈りは、一般公募に応募いただいた参加者に

より野幌国有林で6月22日(水)に実施しました。





きょく

当日は、天候もよく初夏を思わせるような晴天に恵まれ、参加者の皆さんは元気に集合してくれました。

センター所長からの挨拶では「野幌の森は、皆様方のボランテ

「ィア活動のご協力により順調に育っています。今日は、イイ汗流してケガのないようお願いします。」

また『山の日』制定に係わる説明をしました。続いて、北広島森 林ボランティア・メイプルの清水会長から「野幌の森を皆さんの 力で守っていきましょう」と挨拶がありました。その後、メイプ ルの菊川さんから鎌の安全な使い方や蜂対策などについて指導し ていただき、下刈り作業を開始しました。



ご指導いただいた北 広島森林ボランティ ア・メイプルさん

蜂対策の防蜂網、防蜂手袋を着用し 安全対策万全。装着するのに苦労していた参加者も・・・。4人1組になり 各植栽列の下刈り作業を開始。初めての参加者もおり、途中、休憩を取りながら、みなさん爽やかなイイ汗をかいていました。休憩中には、植栽かららないました。休憩中には、植栽からられました。給水を取りながらいました。給水を取りながらいました。給水を取りながら約2時間の作業をケガもなく無事終え、みなおの作業をケガもなく無事終え、みなおりながらは、来年も参加したいとの声が多数聞かれました。

参加したみなさんお疲れ様でした、 来年もまた、よろしくお願いします。







